

ID : 2139

Catégorie : FLS

Nombre de mots: 792

Evolution sportive incontournable"Chase tag"

Les Jeux Olympiques sont le théâtre des exploits athlétiques les plus époustouflants des temps anciens et de notre temps et chaque discipline ajoutée contribue à l'enrichissement de cet événement prestigieux. Il m'importe alors d'envisager sérieusement et de proposer l'inclusion d'un jeu d'enfance dans lequel j'excelsais et qui, dorénavant, a mué pour être plus organisé, mon incroyable talent est le chase tag. Ce jeu dynamique du chat et de la souris, dans le programme Olympique. Ayant différents qualificatifs, "jeu du chat" , "A Yi" en chinois et "Burare" dans ma très chère langue burundaise, le chase tag représente une forme d'échange, d'expression sportive universelle et unique. Il se joue avec deux joueurs de différentes équipes, l'un ayant pour tâche de toucher l'autre avant vingt secondes de jeu et l'autre qui essaiera de fuir. Je vous prie alors de me laisser vous délivrez des arguments qui soutiennent mon onction et ma volonté de voir le chase tag asseoir sa présence aux fameux Jeux Olympiques.

D'abord, le chase tag, par sa simplicité et son minimalisme, est un jeu qui transcende les barrières culturelles et linguistiques. Il peut être manoeuvré n'importe où le corps peut se mouvoir de plus de cinq mètres , avec un minimum d'équipement requis. C'est un jeu qui peut être pratiqué dans des ruelles urbaines animées ou tout aussi dans des espaces naturels paisibles. En effet son origine découle d'un jeu d'enfant qui, grâce à l'amour de passionnés a subi une évolution professionnelle. Son attrait universel en fait une discipline accessible à tous, du haut niveau professionnel aux amateurs passionnés. Par exemple, dans les rues de Tokyo, des groupes de jeunes organisent régulièrement des compétitions informelles de chase tag. En outre, le coût modique associé à la prestation qu'est le chase tag le rend accessible à un large éventail de personnes amateurs ou professionnels. L'inclusion du chase tag aux Jeux Olympiques serait une manière de célébrer cette diversité et de donner une opportunité à des athlètes du monde entier de découvrir et participer à cette compétition divertissante.

Ensuite, loin d'être qu'un simple jeu de poursuite amusant, la nature du chase tag exige une agilité exceptionnelle, une rapidité de réflexes et une stratégie aiguisée. Les athlètes doivent constamment évaluer les mouvements de leurs adversaires, prendre des décisions instantanées et démontrer une précision chirurgicale dans leurs déplacements. Ce championnat mondial de chase tag qui prit place à Londres en 2019 n'était pas une exception; des séquences mémorables où lors d'un match, un poursuivi

utilisa des mouvements acrobatiques pour esquiver les assauts de son adversaire donna à la foule une bouffée d'adrénaline devant cette chorégraphie que j'ose qualifier d'artistique. Cette combinaison unique de compétences fait du chase tag un défi exaltant qui captivera le public olympique et offrira des moments de nostalgies d'excitations et de suspense mémorables.

De plus, bien que le chase tag soit centré sur la compétition individuelle, il promeut également un fort esprit d'équipe et de fair-play. Les équipes doivent collaborer pour élaborer des stratégies efficaces, renforçant ainsi les liens entre les membres. Cela a été démontré lors du tournoi à Barcelone où une équipe a fait preuve d'une unité inqualifiable, utilisant des signaux tactiques physiques et une communication fluide pour coordonner leur mouvement face à leurs adversaires. Ils furent acclamés par chaque être doté de vue dans la salle. L'intégration de ce jeu ajouterait aux jeux olympiques un spectacle où se marient harmonieusement l'union de la performance individuelle et la collaboration d'équipe une culture de compétition saine et incarnant avec grâce et fermeté les valeurs des jeux Olympiques(Amitié,Respect,Excellence).

De surcroît, les Jeux Olympiques sont également un spectacle mondial et divertissant. Le chase tag ,qui de son origine est un jeu d'enfant, chatouille nos pupilles et fouille dans notre enfance pour nous divertir en offrant une expérience visuelle captivante, avec des poursuites effrénées, des esquives rapides et des moments de tension palpitants où la victoire se joue à un ou deux centimètres près . L'inclusion du chase tag enrichirait indéniablement l'aspect divertissement des Jeux Olympiques, attirant un public plus large et renforçant l'attrait global de cet événement à la tendance peu fréquente à la manière d'un mandat présidentiel aux États-Unis.

En conclusion, l'inclusion du chase tag aux Jeux Olympiques représente une évolution sportive incontournable. Sa nature exigeante en agilité, réflexes et stratégie promet des moments exaltants et artistiques, captivant le public Olympique. De plus, le chase tag nourrit un esprit d'équipe et de fair-play incarnant ainsi les valeurs fondamentales des Jeux Olympiques sans oublier une dose de beauté visuelle imposante. L'adoption de mon incroyable talent "le chase tag" aux Jeux Olympiques serait une célébration de la diversité, de l'excellence sportive et de l'esprit olympique, faisant ainsi de ce jeu dynamique une addition inestimable à cette prestigieuse compétition mondiale.